

NGO

**Danrem 142/Tatag beserta Ketua Persit
Koorcab Rem 142 PD XIV/Hsn, hadiri Puncak
peringatan Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK
ke - 50**

M Ali Akbar - SULBAR.NGO.WEB.ID

Sep 13, 2022 - 17:12



Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M. Han., beserta Ketua Persit Koorcab Rem 142 PD XIV/Hsn Ny. Umrah Farouk Pakar menghadiri kegiatan Puncak peringatan hari kesatuan gerak (HKG) PKK ke - 50 Tahun

Mamuju, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M. Han., beserta Ketua Persit Koorcab Rem 142 PD XIV/Hsn Ny. Umrah Farouk Pakar menghadiri kegiatan Puncak peringatan hari kesatuan gerak (HKG) PKK ke - 50 Tahun dengan tema " Lima puluh tahun gerak PKK berbakti untuk bangsa berbagi untuk semua" di Tribun Upacara kantor merah putih Gubernur Sulbar Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Selasa (13/9/2022)



Hari kesatuan gerak PKK merupakan momentum untuk meningkatkan peran dan fungsi PKK sebagai organisasi gerak sosial dalam masyarakat yang mempunyai potensi dalam melaksanakan pembangunan dan memiliki program infrastruktur mulai dari pusat hingga daerah.

Inti pada momentum hari gerak PKK ke-50 adalah fokus dipemberdayakan kesejahteraan keluarga sebagai satuan unit terkecil di lingkungan masyarakat.

Dalam rangka peningkatan kualitas PKK sebagai lembaga kemasyarakatan dan mitra pemerintah mulai dari tingkat Provinsi, Kabupaten, kecamatan dan desa maka PKK harus dapat bersinergi satu sama lain.

Upaya memberdayakan keluarga dan masyarakat itu perlu dilakukan dengan pendekatan cipta rasa dan karsa, yakni dengan hati dan niat yang tulus oleh karena itu Gerakan PKK pada hakekatnya dilakukan dengan pendekatan partisipatif dan kerjasama.

Dalam sambutannya Drs. Akmal Malik, M.Si Pj. Gubernur Provinsi Sulbar berharap semoga momentum di tahun emas ke - 50 tahun kesatuan gerak PKK betul betul mewujudkan pemberdayaan kesejahteraan keluarga.

Kami bangga dengan organisasi PKK karen memiliki organisasi sampai ke cabang-cabang seperti Organisasi Persit di TNI dan Ibu Bhayangkari di Polri. Lanjut Pj. Gubernur Provinsi Sulbar.